

Zeitschrift: Revue suisse : la revue des Suisses de l'étranger
Herausgeber: Organisation des Suisses de l'étranger
Band: 25 (1998)
Heft: 4

Rubrik: Dialogue

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Merci à la «Revue Suisse»

Je tiens à vous remercier pour l'envoi de la «Revue Suisse» qui nous tient attachés à notre chère patrie et à tous ses événements.

Daisy Papaammanud, Grèce

Un grand merci à la «Revue Suisse». Quand on habite aussi loin de chez soi, on a beaucoup de plaisir à lire des nouvelles de la Suisse.

Famille Hemmi, Nouvelle-Calédonie

Grâce à la «Revue Suisse», on est toujours au courant des plus importants événements concernant la Suisse. En outre, le niveau du journal est très élevé.

B. Laeser, France

l'habitude, lors de séjours au pays, d'acheter certaines denrées particulières pour les ramener dans son pays de résidence. Je me demande si je continuerai à le faire après cette votation populaire.

Ursula Jahnz Buess, Allemagne

Votations (RS 3/98)

Entre-temps, on doit s'être rendu compte que les denrées alimentaires à base de gènes manipulés, d'arômes «entièrement fabriqués» en laboratoire et enrichies de soja sont mauvaises pour la santé. Que peuvent encore manger et boire les personnes sujettes aux allergies? On avait jusqu'ici

Archives féminines (RS 4/97): rectification

Mme Marthe Gosteli tient à préciser qu'elle a offert à la Bourgeoisie de Berne uniquement la propriété et les terres qui abritent les archives Gosteli sur l'histoire du mouvement féminin suisse. Les archives elles-mêmes appartiennent à une fondation indépendante de la Bourgeoisie de Berne.

Pour une Suisse qui prenne des risques

J'ai été agréablement surpris qu'un organe officiel de la Suisse publie un tel article. Cela me permet d'espérer que la Suisse s'ouvre un peu, au lieu de se replier craintivement sur elle-même.

D. Rosenbach, Allemagne

Lettres de lecteurs

La rédaction de la «Revue Suisse» se réjouit de l'écho qu'elle rencontre parmi ses lecteurs. Nous recevons quotidiennement du courrier à propos de notre série «Suisse - Deuxième Guerre mondiale». Dans le numéro 1/98 nous avons publié deux pages entières de lettres sur ce thème. Toutefois, nous aimerais aussi publier vos opinions sur d'autres sujets dans notre rubrique «dialogue». C'est pourquoi nous en appelons à votre compréhension: en raison du manque de place, nous ne pouvons publier tout le courrier qui nous parvient. Nous nous réservons aussi le droit de raccourcir vos lettres. Aucune correspondance ne sera échangée sous cette rubrique.

Cet article a-t-il été écrit, par hasard, par un Suisse vivant à l'étranger? Par expérience, je sais que de telles opinions sont en général exprimées par des «Suisses expatriés». Est-il possible que de telles visions apparaissent uniquement lorsqu'on a une vue imprenable et directe sur la Suisse à partir de l'étranger? Ou alors n'y aurait-il qu'une issue pour les citoyens suisses critiques et dérangeants: la fuite hors de la Suisse?

Patricia Furrer, Finlande

Publicité politique

C'est avec consternation que je vois paraître régulièrement des annonces de l'ASIN. Il me semble toutefois que les buts de cette organisation n'ont aucun rapport avec le contenu de la «Revue Suisse». La rédaction n'a-t-elle aucune influence sur la publicité, a-t-elle des relations avec l'ASIN, reste-t-elle politiquement neutre face à la publicité paraissant dans la Revue?

Markus Wagner, Allemagne

Il n'y a pas de relations privilégiées entre la rédaction et l'ASIN ou d'autres groupes politiques suisses. La rédaction et l'éditrice de la «Revue Suisse» ont décidé, d'entente avec la Confédération et la Commission des programmes de la Revue, d'accepter la publicité politique à condition qu'elle n'aile pas à l'encontre des principes généralement admis en Suisse. L'Organisation des Suisses de l'étranger, en qualité d'éditrice, s'efforce d'obtenir un équilibre dans la publicité politique.

L'éditrice et la rédaction

Recevez maintenant SF 1&2, TSR 1&2, TSI 1&2 avec le CD.TV 350 récepteur numérique et analogique de XSAT



Référencé par SRG/SSR, le **CD.TV 350** est disponible chez la plupart des revendeurs. Le **CD.TV 350** vous permet de recevoir, **en plus des chaînes suisses**, tous les programmes transmis par satellite, en numérique comme en analogique. Alors n'hésitez plus et profitez chez vous des informations, des spectacles, des films, des sports et des programmes suisses.

FRANCE : Xcom : 6 chemin des Prés - ZIRST - 38240 MEYLAN - FRANCE
Tél : 33 (0)4 76 18 27 27 - Fax : 33 (0)4 76 18 26 89

ESPAGNE : S.E.D. Angela MARTIN - Tél : 34 91 468 10 48 - Fax : 34 91 468 14 50

Graphicom - 04 76 70 12 74